

Acta ornithoecologica

Band 9 • Heft 1 • 2019

BRAUNEIS, J.: Die Nilgans (<i>Alopochen aegyptiaca</i>) in Hessen – ein Beitrag zur Neozoen-diskussion	
The Egyptian goose (<i>Alopochen aegyptiaca</i>) in Hesse (Germany) – a contribution to the discussion on invasive species	3
MÜLLER, F.: Bestandsveränderungen der Feldlerche (<i>Alauda arvensis</i>) auf einer Grünland-Probe­fläche im NSG „Rotes Moor“ (Hessische Hochrhön) und mögliche Ursachen	
Changes in the population of the Eurasian skylark (<i>Alauda arvensis</i>) in sample areas of grassland in the NSG “Rotes Moor” (Hessian part of the Rhoe­n Mountains; 820 m) and possible causes	21
VÖSSING, A.: Schreiadlerschutzprojekte im Randow-Bruch (Uckermark) – eine Initiative der Nationalparkstiftung Unteres Odertal	37
MÖCKEL, R.: Die Heidelbeere (<i>Vaccinium myrtillus</i>) im Lebensraum des Auerhuhns (<i>Tetrao urogallus</i>) – ein Fallbeispiel aus Brandenburg	
The Blueberry (<i>Vaccinium myrtillus</i>) in the habitat of the Capercaillie (<i>Tetrao urogallus</i>) – a case study from Brandenburg	43
GÖRNER, M.: Spannungsfeld zwischen Kormoran (<i>Phalacrocorax carbo</i>) und Zielstellungen des Artenschutzes	59
 Kurze Mitteilungen	
HEUER, J.: Steinschlag als Todesursache beim Uhu (<i>Bubo bubo</i>)	
Rockfall causing fatal injury for Eagle Owl (<i>Bubo bubo</i>)	19
 Schriftenschau	36, 58, 88